



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO: “SI SOY ALCALDE, NO DEJARÉ QUE SE ROMPA SAN SEBASTIÁN”

El candidato socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha afirmado que “si es Alcalde no dejaré que se rompa San Sebastián. Abogo por fórmulas descentralizadoras de la gestión municipal como medio para conseguir una mayor proximidad con la ciudadanía, pero en ningún caso quiero ni colaboraré para que San Sebastián se desintegre.”

Gasco ha protagonizado, junto a miembros de su candidatura, un acto en la plaza de Igeldo, un barrio del que ha defendido su “esencia donostiarra” y que en la presente legislatura, de la mano de Bildu y de su alcalde Izagirre, ha estado inmerso en la controversia sobre la desanexión de San Sebastián.

En opinión del candidato a Alcalde, “San Sebastián no es una suma de barrios. Nosotros la entendemos como modo de integración e interacción de barrios y comunidades, una forma de vida, una actitud, una cultura cívica abierta a la heterogeneidad y que respeta la individualidad. En esta ciudad cabemos todos, nadie sobra”.

Ernesto Gasco se ha preguntado “¿cómo puede ser compatible defender la independencia de un barrio de la ciudad que representa el 17% del término municipal y enarbolar la bandera de Alcalde, besando incluso la bandera de San Sebastián sin rubor alguno?”. Gasco ha dicho que esa pirueta la ha protagonizado Izagirre, quien durante años no dudó incluso en enfrentarse a anteriores alcaldes en defensa de sus propósitos.



www.ernestogasco.es



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

“Nosotros queremos una ciudad que vaya a más, nunca a menos”, ha señalado el candidato a Alcalde. “Con Izagirre, cuyas ansias desanexionistas son sobradamente conocidas durante años, la ciudad sigue corriendo riesgo de romperse y nosotros no estamos por esa labor. Apostamos por modelos de descentralización administrativa y por ello, junto a otros partidos, hemos defendido la creación de distritos a los que Bildu se ha negado, incluso para Altxa, al que también tenían en sus miras de desanexión.”

El candidato socialista ha señalado que “los socialistas hemos defendido también la creación de una Entidad Local Menor para Igeldo, fórmula que nos parece adecuada para seguir perteneciendo a San Sebastián sin que ésta se desmembre. Defendemos la creación de órganos propios para la gestión de asuntos propios del barrio, sin necesidad de romper la ciudad”, ha dicho.

Junto al candidato socialista, otra de las candidatas, María Luisa García Gurrutxaga, natural del barrio de Igeldo, ha defendido igualmente la integridad territorial de San Sebastián.

EL ALCALDE QUE QUIERE ROMPER SAN SEBASTIÁN



Izagirre defendiendo la desanexión de Igeldo



www.ernestogasco.es